Carling Astend

La asesoría militar argentina a El Salvador, quedó en evidencia

BUENOS AIRES, 25 de septiembre (AP y UPI). — La asesoría militar del ejército de Argentina a su similar de Guatemala quedó hoy en evidencia: el cadete guatemalteco Erick Ricardo Méndez Cabrera, que cursa el primer año en el Colegio Militar de la Nación, resultó gravemente herido al estallar por accidente un proyectil.

La información fue consignada por un comunicado oficial del ejército, que precisó además que en el accidente resultaron heridos otros cuatro cadetes, todos argentinos.

En Guatemala, ocho policías y miembros de los cuerpos de seguridad y dos presuntos rebeldes murieron durante la ocupación de dos poblaciones y una frustrada emboscada en el departamento norteño de El Petén.

Según información oficial, un grupo rebelde atacó Sayaxché, 488 kilómetros al norte de Ciudad de Guatemala; en los enfrentamientos consiguientes, que duraron más de dos horas, murieron tres elementos de la Guardia de Hacienda, los insurgentes destruyeron la sede del gobierno municipal y recuperaron 38 mil dólares del interior de un banco.

EXCELSICK

Pérez Esquivel Acusa al Gobierno Argentino de Perseguirlo con Saña

BUENOS AIRES, 25 de septiembre. (AP)—El Premio Nobel de la Paz 1980, Adolfe Pérez Esquivel, denunció que el gobierno militar argentino le crea dificultades, y aseguró que sufre "una persecución sistemática increible".

El pacifista argentino —en una entrevista publicada hoy en el semanario Radiolandia 2000—, agregó: "Dicen que Pérez Esquivel es comunista, que ayuda a la subversión. A muchos cristianos se les acusa de ser comunistas, pero nunca de estar comprometidos con el Evangelio".

ayuda a la subversion. A muchos cristianos se les acusa de ser comunistas, pero nunca de estar comprometidos con el Evangelio".

Manifestó que durante sus recientes giras por el sur del país, ha comprobado que "funcionarios del gobierno han pasado previamente a nuestra visita, para prohibir a los empleados públicos y maestros que asistan a las conferencias, como también impedir que la radio y la televisión no sólo me reporten, sino que mencionen mi visita".

maestros que asistan a las conferencias, como también impedir que la radio y la televisión no sólo me reporten, sino que mencionen mi visita".

"No sé por qué se nos combare", señaló, y comentó: "Será porque pedimos y defendemos los derechos de los pueblos, porque reclamamos que se encare profundamente el problema educativo del país".

Unchangelens

⊳Coinciden México y Argentina

Habrá "intensa actividad" en torno a Centroamérica

NACIONES UNIDAS, Nueva York, 25 de septiembre (UPI).— Argentina y México coincidieron en que en los próximos meses habrá una intensa actividad diplomática sobre la situación en América Central, centrándose en el caso de El Salvador, dijo, hoy el ministro de Relaciones Exteriores argentino, Oscar Camilión.

El ministro argentino dialogó hoy con su colega mexicano, Jorge Castañeda, con quien también pasó revista a las relaciones entre ambos países, que han sufrido periodo de tirantez por el caso de dirigentes peronistas asilados en la embajada mexicana en Buenos Aires.

Castañeda salió satisfecho de la reunión y dijo que puede decirse que las relaciones son muy buenas y están progresando.

El secretario de Relaciones Exteriores mexicano, al cual se mostraba muy complacido, se excusó de entrar en mayores detalles.

Camilión, por su parte, dijo: "Tratamos temas bilaterales y regionales. Uno de ellos fue el de América Central. Y cambiamos impresiones sobre los puntos de vista de ambos países, que se expresaron hace poco públicamente".

México y Francia declararon que los grupos rebeldes salvadoreños tenían una representatividad política válida y que debían estar presentes en cualquier negociación para resolver la crisis. Argentina, junto con otros ocho países, suscribió la Declaración de Caracas, que consideró que esto era intervención en los asuntos internos.

"Coincidimos muy básicamente con el canciller mexicano en que en la América Central se realizará en los próximos meses una actividad diplomática muy intensa. El tema de América Central, y especialmente de El Salvador, como se ve en esta asamblea general, es centro de la atención diplomática universal y, por ende, de actividad diplomática universal", dijo Camilión.

"Puede creerse que, en el caso específico de los países americanos, esa actividad diplomática será más intensa y no se limitará sólo a los aspectos bilaterales, en lo que hace a cada país con los países de América Central, sino también multilateral", agregó.

Especificó que "por multilateral quiero decir que los países latinoamericanos considerarán la cuestión de la América Central, como un punto de su agenda diplomática".